

Colmar, le 4 juin 2018

### FIN DE L'ODYSSÉE CITOYENNE À COLMAR

Une matinée de restitution avec l'ensemble des écoles participantes à l'Odyssée citoyenne aura lieu le :

Lundi 11 juin à partir de 9h  
Centre Europe  
13 Rue d'Amsterdam - Colmar

*Les journalistes sont cordialement invités à cette rencontre.*

En présence d'**Yves Hemedinger**, 1<sup>e</sup> adjoint au Maire.

Initiée pour la première fois à Colmar par l'association Thémis, dont le siège est situé au 25<sup>e</sup> avenue de Paris à Colmar, cette action propose un apprentissage de la citoyenneté tout au long de l'année scolaire.

Une dizaine de classes de CM1 et CM2 des écoles Barrès, Waltz, Saint-Exupéry, Anne Frank et Brant ont participé à cette action.

Le bilan de cette première édition est positif, les équipes enseignantes et les élèves ont apprécié les modules proposés et ont relevé la qualité des interventions, qu'il s'agisse de celles des membres de l'association Thémis ou des partenaires sollicités (magistrats, vice-procureur, élus locaux, SNCF). Des visites ont également pu être organisées comme la visite du Service départemental d'incendie et de secours du Haut-Rhin (SDIS) et du musée des usines municipales.

Une exposition sous forme de panneaux retraçant cette action sera visible au centre Europe le jour même.

#### CONTACT PRESSE :

Lucie HAMON - Attachée de presse  
03 69 99 56 21 - 06 99 02 64 33  
[lucie.hamon@colmar.fr](mailto:lucie.hamon@colmar.fr)